

Im Fokus *review*

- C. Sittel
Klinische Morphometrie des Larynx 697
Clinical morphometry of the larynx

Leitthema *highlight*

- K.A. Schlegel · S. Schultze-Mosgau · J. Wiltfang
Implantologie in der Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie 699
Implantology in oromaxillofacial surgery

Übersicht *overview article*

- G. Friedrich · G. Mausser · E. Nemeth
Entwicklung eines Jet-Tracheoskops. Wertigkeit und Einsatzmöglichkeiten der superponierten Hochfrequenz-Jet-Ventilation (SHFJV) in der endoskopischen Chirurgie der Atemwege 719
Development of a jet-tracheoscope. Clinical significance of superimposed high-frequency jet-ventilation (SHFJV) in endoscopic respiratory tract surgery

Originalien *original*

- A. Müller · L. Verges · R. Gottschall
Prognostische Wertigkeit von Screeningtests für die erschwerte Mikrolaryngoskopie 727
Predictive value of screening tests for the difficult microlaryngoscopy
- F.U. Metternich · S. Wenzel · C. Sagowski · T. Jäkel · U. Koch
Das ultraschallaktivierte Skalpell „Ultracision Harmonic Scalpel®“ 733
Erste Ergebnisse bei der Chirurgie der Zunge und des weichen Gaumens
The ultrasonic scalpel „Ultracision Harmonic Scalpel®“
First results in surgery of the tongue and soft palate
- J. Albery · T.J. Filler · F. Schmääl · E.T. Peuker
Nach Thiel fixierte Leichenohren. Ein neues Verfahren für die Aus- und Weiterbildung in der Mittelohrchirurgie 739
Ears from human cadavers fixed according to Thiel. A new method for training and continuous medical education in middle ear surgery
- H. Maier · M. Tisch · H. Kyrberg · C. Conradt · H. Weidauer
Berufliche Schadstoffexposition und Ernährung. Risikofaktoren für Mundhöhlen-, Rachen- und Kehlkopfkarzinome 743
Significance of occupation and nutrition as risk factors for head and neck cancer

Phoniatrie und Pädaudiologie

- G. Schade · M. Hess · B. Rassow
Möglichkeiten endolaryngealer morphometrischer Messungen mit einem neuen Laserlichtverfahren 753
Potential applications of endolaryngeal morphometry with a new laser light technique

HNO-Praxis

- C. Kothe · G. Schade · S. Fleischer · M. Hess
Die forcierte Inspiration. Ein nützliches Kriterium zur Diagnostik des Reinke-Ödems? 756
Forced inspiration. A useful criterion for diagnosing Reinke edema?

jetzt im netz!

